
ATA DA 3L" (TRrGÉSIMA-PRIMEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA
DO 2'(SEGUNDO) SEMESTRE DA CÂMARA MUNICIPAL DE

Ácua NovA- ESTADo Do Rro cRANDE Do NoRTE.

Aos 05 (cinco) dias do mês de novembro do ano de 2019 (dois mil e dezenove),

as 15:00 (quinze) horas no "Plenário Francisco Fernandes Filho" na sede da

Câmara Municipal "Pedro Sobrinho de Castro", Íur presença do Senhor

Presidente IOSÉ BOÀIFIM BARBOSA, que após veriÍicar haver quórum legal,

declarou aberta a sessão. Como ORDEM DO DIA tinha o Projeto de Lei

N'021/2019 Lei Orçamentaria Anual - LOA, que estima a Receita e fixa a Despesa

do Município de Agua Nova para o exercício de 2020 e determina outras

providencias. O Projeto de tei N'022/2019 que dispõe sobre a criação do fundo

municipal de cultura de Água Nova e dá outras providencias. O Requerimento

N'015/2019 que requer que o poder executivo municipal envie o projeto de lei

ao Legislativo Municipal, o qual trate da subvenção, ou melhor, de ajuda auxilio

pecuniario as instituições sem Íins lucrativos de nossa Água Nova e o

Requerimento N"016/ 2019 que requer o envio de oficio ao Poder Executivo

Municipal para que este providencie a contratação de um médico com

especialidade em pediatria. A palavra ficou Íacultada a mesa, o vereador Antonio

Kadson pediu para que Íosse colocado em votação o Requerimento N"015/2019

em caráter de urgência tendo a vista a finalidade. O pedido vou colocado em

votação ficando assim aprovado por unanimidade. Em seguida o vereador Odair

Nunes pediu também que fosse colocado em votação o Proieto de lei N' 022/2019

em caráter de urgência tendo sua finalidade, o pedido foi colocado em votação

ficando assim negado por 3 (três) votos favoráveis e 5 (cinco) contrários. Logo em

seguida foi colocado em votação o Requerimento N" 015/2019 Íicando aprovado

por unanimidade. As demais pautas s€gue para a próxima sessão. Não havendo

mais nada a tratar o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão. Os vereadores

que estiveram presentes foram: Antonio Kadson da Silva Nascimento, Ftancisco

Ilton do Nascimento, Francisco fanio do Nascimento, Raimundo Nonato dos

Santo+ Paulo Cesar de Souza, Odair |ose Nunes, Zenir Ferreira Barros, Paulo



C-esar de Souza e o Senhor presidente 
fosé BomÍim Barbosa. Eu, Clara ]eane

Alves Rêgo, secretaria administrativa lavrei a prese'te ata a quar segue assinada
os vereadores que presentes:


